

Cegah Varian Baru, Batiwanmil Didampingi Babinsa Koramil 02/Pabelan Berikan Himbauan dan Edukasi Vaksin 3 Boster Ke Santri Ponpes Darussalam

Wahyudha Widharta - SALATIGA.INDONESIASATU.ID

Feb 18, 2022 - 13:31



Babinsa Koramil 02/Pabelan Kodim 0714 /Salatiga Sertu Sugeng Widodo Bersama Batiwanwil Koramil 02/Pabelan Peltu (K) Gondo Setyowati di Pondok Pesantren Darussalam dusun Sempon, desa Kadirejo, kec Pabelan, kab Semarang

SEMARANG— Babinsa Koramil 02/Pabelan Kodim 0714 /Salatiga Sertu Sugeng Widodo bersama Batiwanwil Koramil 02/Pabelan Peltu (K) Gondo Setyowati di Pondok Pesantren Darussalam dusun Sempon, desa Kadirejo, kecamatan Pabelan, kabupaten Semarang, Jawa Tengah. Melaksanakan pendisiplinan sekaligus Himbauan dan Edukasi tentang Vaksin 3 (Boster) kepada Santri Ponpes Darussalam. Jum'at, (18/02/2022).

Pada kesempatan ini, Batiwanmil Peltu (K) Gondo Susilowati didampingi Babinsa desa Kadirejo menghimbau kepada para pengasuh ponpes dan para santri untuk bersama-sama menjaga situasi dalam rangka pencegahan covid-19 di lingkungan pondok pesantren serta bersama sama untuk memutus mata rantai penyebaran varian baru virus omicron yang saat ini mengalami peningkatan.

"Kepada para pengasuh ponpes dan para santri kurang lebih (50) orang saya ingatkan dan himbau untuk melaksanakan Vaksin Dosis 3 (Boster) dan selalu menerapkan (Prokes) protokol kesehatan di lingkungan pondok, karena di pondok pesantren sangat rawan penularan apabila ada yang terkena covid-19", ucapnya

Sementara pengasuh Ponpes Darussalam Gus Alam, mengapresiasi serta menyampaikan terimakasih atas kunjungan dan perhatiannya dari TNI khususnya Koramil 02/Pabelan yang selalu aktif memberikan sosialisasi kepada para Santri di Pondok.

"Kami akan selalu mendukung penuh langkah Pemerintah Pusat maupun Daerah dalam mempercepat penanganan Vaksinasi dan cegah varian baru, dengan tetap menerapkan protokol kesehatan di lingkungan Ponpes, kita semua berharap semoga wabah covid-19 ini cepat berakhir," tuturnya.

Editor :Yudha/Pendim0714